

Große Freude über das RLFA 2000

Großweißenbach: Mit Freude wurde am Abend des 1.12.2005 das neue Rüstlöschfahrzeug 2000 durch die Kameraden der FF Großweißenbach empfangen. Nach der Einschulung einer kleinen Gruppe direkt beim Lieferanten, der Fa. Rosenbauer konnte das Fahrzeug überstellt werden.



Kommandant HBI Herbert Raab dankte anlässlich der Ankunft des modernen Fahrzeuges dem Bürgermeister, dem Bezirks- und Abschnittsfeuerwehrkommando, den freiwilligen Helfern beim Feuerwehrhauszubau, den Patinnen und allen Kameraden für die Unterstützung bei der Anschaffung und Finanzierung.



Das 280 PS starke Einsatzfahrzeug wird die Schlagkraft der Feuerwehr entlang der B36 mit ihrer Ausrüstung für technische Einsätze und Brandeinsätze wesentlich erhöhen. Die offizielle Segnung dieses im Rahmen einer Förderungsaktion durch den NÖ Landesfeuerwehrverband angeschafften RLF wird am Sonntag, den 28. Mai 2006 erfolgen.

Einige Einblicke in das neue RLFA 2000:



moderne Technik am Fahrersitz



Die Einbaupumpe ist (angeblich) kinderleicht zu bedienen



Armaturen



300-bar-Atemschutzgeräte



Druckbelüfter etc.



C-Schnellangriffseinrichtung, Schaummittel, Feuerlöscher



Schaum-Schnellangriffseinrichtung



hydraulisches Rettungsgerät sowie Hebekissen...



...und Stromerzeuger komplettieren die technische Ausrüstung

Text und Fotos: Franz Bretterbauer



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Freitag, 02. Dezember 2005
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!